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平 成２６年１２月 定 例 会

代 表 質 問 通 告 書 一 覧 （ １２月４日 ）

答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

１ 今後の県政運営について 知 事

これまでの取組を振り返りつつ、知事は、今後の県政運

営をどのように考えておられるのか。

（３５番） ２ 地方創生に向けての取組について 知 事

出口 武男

(自由民主党) 本県が真に必要とする具体的な地方創生施策を、自主的

・主体的に講じ、人口減少に歯止めをかけ、若者が将来に

夢や希望を持つことができる魅力ある奈良県を創っていく

べきだと考える。地方創生は、来年度が実質的なスタート

の年となると考えているが、本県の地方創生に向けた取組

について、知事の所見を伺いたい。

３ 少子化対策について 知 事

少子化を改善するためには、結婚や子育てに関する希望

が叶えられていない現状を踏まえ、新たな対策を講じてい

くことが必要であると考える。県では、現在、（仮称）

「奈良県少子化対策プラン」の策定を進めているが、どの

ような考え方のもとで、施策に取り組んでいくのか伺いた

い。

１ 世界に誇れる奈良の実現に向けて 知 事

（１）大宮通りプロジェクトについて

① 旧登大路駐車場のバスターミナル化について、どのよう

（２４番） な整備を考えているのか、計画の概要について伺いたい。

奥山 博康

(自由民主党 ② 平城宮跡の朱雀門の南側について、どのように整備され

改革) ていくのか伺いたい。
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答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

（２４番） ③ 県営プール跡地へのホテル誘致について、今後どのよう

奥山 博康 に進めていくのか。また、にぎわいの創出に向け、ホテル

(自由民主党 以外の集客施設も併設されると聞いているが、どのような

改革) 施設が計画されているのか。

④ 奈良公園周辺や商店街に夜のにぎわいを創出し、奈良で

の宿泊者数を増やすため、どのように取り組まれているの

か、伺いたい。

（２）漢方を活用した産業振興の推進について

本年２月の本会議で、漢方のメッカ推進プロジェクトの

取組の方向性について伺ったところであるが、その後、ど

のような取組を進めておられるのか、また、今後どのよう

に取り組んでいくのか、伺いたい。

２ 新しい教育委員会制度について 知 事

今回の教育委員会改革では、首長との連携強化が図られ

たが、新しい教育委員会制度の下、本県の教育にどのよう

に取り組んでいこうとしているのか。

１ 県内産業の活性化について 知 事

（１）荒井知事就任以来、企業誘致に精力的に取り組まれてい

ることは評価するが、より一層の取組が必要と考える。ま

ほろば工業ゾーンへの企業誘致活動の状況、及びまほろば

（７番） 工業ゾーン以外の企業の立地場所の確保に向けた取組状況

藤野 良次 について伺いたい。

(民主党)

（２）県内産業を活性化するためには、産業分野ごとの支援策

や世界においてもキラリと光る企業を生み出すような支援

策について、検討すべきと考えるがどうか。
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答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

（７番） ２ 県と市町村とのまちづくりに関する連携協定について 知 事

藤野 良次

(民主党) 大和郡山市と連携した今後の取組について、財政支援も

含め具体的にどのように進めようとしているのか。さら

に、その他の市町村から包括協定の締結を要請された場合

の県としての判断基準を含む考え方や方向性を伺いたい。

３ 「（仮称）障害のある人もない人もともに暮らしやすい社 知 事

会をつくる奈良県条例」について

相談員の権限を強い立場で行使できるようにするために

行政的にどのように位置付け、その権限を確保する仕組み

をどのように作るのか。また、助言、あっせん、あるい

は、県の勧告・公表において、重要な役割が期待される

（仮称）奈良県障害者相談等調整委員会の権限に実効性を

持たせることについても、併せて伺いたい。

４ 医療体制について 知 事

（１）ＥＲ型救急における様々な取組の進捗状況や課題への対

応はどうか。併せて、県全体にわたる救急医療体制を、短

期・中長期に分けて、どのように再構築しようとしている

のか。

（２）少なくともＥＲ型救急が始動するのは、新しい奈良県総

合医療センターがスタートする３年後であり、それまでの

間の救急医療への対策はｅ－ＭＡＴＣＨの活用が重要であ

ると考えるが、このｅ－ＭＡＴＣＨの効果的な運用方法に

ついて伺いたい。

（３）県は、周産期母子医療センターの整備や周産期医療情報

システムの構築に全力を挙げて取り組むとともに、西和医

療センターの産科の医師確保にも努めてきたが、本県の産

科医の現状と確保に向けた取組について伺いたい。
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答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

（７番） ５ 教育行政について 教 育 長

藤野 良次

(民主党) （１）県内の小・中学校及び高等学校における教員の労働時間

や勤務環境の現状認識と課題に対する取組状況について伺

いたい。

（２）国に先んじて、高校３年生までに少人数学級の導入を図

ってはどうかと考えるが、教育長の考えを伺いたい。

（３）県内の子どもたちの学力格差について、その現状と格差

を是正していくための取組について伺いたい。


